

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校

11/27

第 22 号

文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

## 認証式

11月15日（木）に新生徒会本部役員と後期学級委員の認証式を行いました。まず最初に前生徒会長をはじめ前生徒会本部の皆さんのが退任のあいさつをしてくれました。どの生徒も双ヶ丘中学校を少しでもよい学校にしようと全校生徒と協力しながら活動してくれたことに感謝します。生徒会活動で得たことをこれから学校生活に活かしていってください。

その後、新生徒会長をはじめ新生徒会本部の皆さんに認証書を渡し、あいさつをしてくれました。あいさつを聞いているとこれから生徒会活動への意気込みを感じました。活躍を期待しています。続いて後期学級委員の皆さんを認証し、代表生徒に認証書を手渡しました。私からは、2つのことをお願いしました。まず「選ばれた責任と選んだ責任」についてです。選ばれた生徒会本部や後期学級委員の皆さんのが自分に与えられた責任を果たすことは当然しなければなりません。同時に選んだ側も生徒会本部や後期学級委員に協力していく必要があります。往々にして選んだら終わりで、後は協力など何もしないことが見られます。これでは選んだ責任を果たしたことになりません。生徒会活動が全校生徒の協力で活発になれば学校全体が元気になります。2つ目は、自分の意見や考え方と違う他者の意見や考え方を大切にしてほしいことです。どうしても自分の意見や考え方が正しいと思いつかで、そうすると他者の意見を排除しようとなります。それでは、自分のひとりよがりになり、視野を狭くしてしまいます。他者の意見や考え方を大切にして自分自身を振り返ってみることで新しい発見につながることもあります。



## 2学期末テスト終了

11月20日（火）から22日（木）まで2学期末テストを実施しました。3年生にとっては、進路決定に向けて大きな意味をもつ大切なテストです。放課後の学習相談会や土曜日の土曜学習会に多くの生徒が参加するなど、一人一人がしっかりと準備を進めてテストを受けました。自分で満足がいく結果が出ることを願っています。そして、進路決定につなげていってください。1年生にとっては、入学して4回目の定期テストでテストへの準備も慣れてきたことでしょう。学習方法がしっくりいっていない生徒は、試行錯誤して自分に合った学習方法を見つけてください。2年生にとっては、今までの中学校生活での学習を振り返るきっかけにしてください。特に得意なところと苦手なところをつかんで、得意なところは伸ばしていき、苦手なところはどのように克服していくのかを考えてください。